
 

Ofício 009/2012 COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DE AFLUENTES MINEIROS DO ALTO 

PARANAÍBA 

Patrocínio, 24 de Outubro de 2012  

 

Em resposta ao ofício de nº 1687/2012 do dia 23/10/2012 

 

Prezada Senhora 

Em resposta do ofício de número 1687/2012 do dia 23 de Outubro de 2012 

encaminhado ao Comitê CBH AMAP PN1, informamos sobre a impossibilidade 

momentânea de apreciação do referido processo de outorga de nº PA 17000/2011 da 

empresa Galvani Ind. Comércio e Serviços S.A. Informamos que a camara técnica está 

aprovada, faltando somente a aprovação e a nomeação dos membros para compor a 

referida camara técnica, de acordo com a Deliberação de Nº 05, de 03 de Maio de 

2012 em anexo nesta, porém está prevista a nomeação dos membros na reunião 

ordinária que acontecerá no dia 22 de Novembro de 2012.      

 

Assim solicitamos que o referido processo seja encaminhado à Câmara Técnica de 

Instrumentos de Gestão do Conselho Estadual de Recursos Hídricos para apreciação. 

 

Sem mais para o momento, coloco-me á disposição para maiores esclarecimentos. 

Atenciosamente, 

     

 Antônio Geraldo de Oliveira 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do Alto Paranaíba 


